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中科四期養蚊子 環團拒二林精機園區

要求縣府應撤銷開發案

〔記者劉曉欣╱二林報導〕實在是騙很大！縣府昨天下午在二林鎮立圖書館舉辦「二林精密機械產業園區」環評前說明會，多位環

保人士在說明會登場前發出怒吼，強調彰化縣最不缺的就是閒置無用的工業區，目前中科四期都已在「養蚊子」，不需要再規劃工

業區，要求縣府應撤銷開發案，不要讓良田變工業區。

面積廣達三百五十多公頃的「二林精密機械產業園區」，目前由縣府規劃，並於昨天舉辦說明會，引起環保團體的不滿，展開串連

來表達抗議。

彰化縣環保聯盟總幹事施月英強調，預定基地附近的中科四期園區，到現在只有一家醫療衛材廠商進駐，而國科會主導開發的中科

四期，原本規劃為光電產業，後來轉型為精密機械產業，結果還不是沒有精密機械廠商來，為何還要新增一個同樣以精密機械為招

商目標的園區？

大城村民許立儀表示，二林現在還沒有大煙囪，空氣品質就糟透了，而中科四期的廢水排放都沒有解決，環境是大家的，大家呼吸

一樣的空氣，喝一樣的水，拒絕再新增工業區。

建設處強調用地需求大

針對環保團體及當地民眾的抗議，縣府建設處副處長陳文慶表示，二林精密機械產業園區可以與中科二林園區形成上下游互補共生

體系，因為中科設廠門檻較高，而二林精機主要以在地相關產業為招商對象，用地需求超過預定面積，可見搶手程度。

陳文慶指出，中科二林園區不是沒有廠商，而是只要解決廢水排放辦法，就會有廠商進駐；至於二林精機廢水部分，則考慮經過污

水處理後，由彰濱工業區西側海域放流，說明會就是要廣納民眾意見來進行討論。

彰南守護農村聯盟成立

但施月英強調，環保人士不是反對開發，而是反對在有閒置工業區前提下還繼續開發工業區，彰濱海域也不宜再增加污染，只有廢

水全回收才是正途。環保團體也要求縣府撤銷此案，並同時宣布反對彰南產業園區、反對大城產業園區等自救會，共同結盟並成立

「彰南守護農村聯盟」，希望能保護現有良田，不要將農田變成工業區。

本內容經慧科的電子服務提供。以上內容、商標和標記屬慧科、相關機構或版權擁有人所有，並保留一切權利。使用者提供的任何內容由使用者自行負責，慧科
不會對該等內容、版權許可或由此引起的任何損害 / 損失承擔責任。
慧科電子服務列印本。
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二林精機園區 環團︰騙很大 兩年未見廠商進駐 「守護彰南農村聯盟」要求撤案 縣府
︰會兼顧環境與產業永續發展

「二林精機騙很大」！縣長魏明谷選前「彰南農業」政見發酵，彰化縣環保聯盟等團體不滿縣府又規畫二林精密機械園區，9日集

結環境影響說明會場抗議；要求魏信守承諾撤案，並當場成立「守護彰南農村聯盟」。

縣府新聞處回應，為了擘畫二林科學城，遴選與中科二林園區相鄰的台糖土地引進低耗水、低排放、低汙染的精密機械產業。希望

民眾充分瞭解計畫，縣府也會廣納各界建言，與大家共同催生兼顧環境與產業的永續發展園地。

彰化縣環保護聯盟總幹事施月英表示，縣府在台糖萬興農場規畫約352公頃的二林精密機械園區；然而真正使用的產業用地僅212公

頃，其餘則為住宅社區6.47公頃、公共設施用地133.49公頃。

縣內工業閒置土地面積超過1000公頃以上，二林精密機械園區又緊鄰二林中科4期；國科會於2012年底宣布二林中科4期轉型為二林

精密機械園區，至今兩年，未見廠商進駐；縣府卻繼續推動二林精機，騙很大。

環保聯盟理事長蔡嘉陽說，二林精機園區規畫滯洪池達9個，且嚴重地層下陷區，自1992年到2014累積下限量70至140公分。二林精

機的進駐只會讓地層下陷加速。

芳苑反汙染自救會林連宗表示，二林中科4期2009年環評通過，只有1家廠商進駐，現在用水及排水問題都還沒有解決，又要引進二

林精密機械園區，政府是講一套、做一套。

本內容經慧科的電子服務提供。以上內容、商標和標記屬慧科、相關機構或版權擁有人所有，並保留一切權利。使用者提供的任何內容由使用者自行負責，慧科
不會對該等內容、版權許可或由此引起的任何損害 / 損失承擔責任。
慧科電子服務列印本。
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